

Le roi des phares et la péninsule médocaine



Baptisé “le roi des phares, le phare des rois” ou encore “le Versailles des mers”, Cordouan est le plus ancien phare d’Europe (1611), le doyen des phares français en activité et le seul en mer encore ouvert au public. Cultur’Illac vous propose d'embarquer au port du Verdon pour la découverte guidée du site le dimanche 15 septembre 2019.

L’après-midi, une balade dans la station balnéaire de Soulac-sur-mer, appelée parfois «la petite Arcachon», vous est proposée (un circuit détaillé sera fourni pour que chacun puisse effectuer la visite de la ville à son rythme).

*Rendez-vous sur le parking du centre-ville à **8 heures** pour un co-voiturage.*

N.B. : pour accéder au phare les visiteurs devront marcher dans l’eau avec de l’eau pouvant aller jusqu’aux genoux.

Prévoir un pique-nique pouvant être transporté sur le phare.

*Tarif journée **35 €**/personne.*

*Réservation : par Tél au **06 81 26 59 12** ou sur le blog : culturillac33.canalblog.com*